
ПРОТОКОЛ №1 

Заседания Общественного совета при Пензастате 

г. Пенза           11.10.2021 г.   

Члены Совета:        

1. Н.А. Володина – профессор кафедры «Государственное управление 

и социология региона» Пензенского государственного университета, 

Директор Малой академии государственного управления в Пензенской 

области; 

2. С.М. Васин - проректор по научной работе и инновационной 

деятельности Пензенского государственного университета; 

3. А.Ю. Акимов - исполнительный  директор Регионального отделения 

работодателей «Ассоциация промышленников  Пензенской  области»; 

4. Ю.В. Панин - директор Центра целевой подготовки кадров и 

трудоустройства Пензенского государственного технологического 

университета. 

Приглашенные: 

1. М.А. Уханов – руководитель Пензастата; 

2. А.В. Барышева - начальник отдела статистки населения и 

здравоохранения Пензастата. 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ 

1. Социально-экономическое положение Пензенской области в 

январе-августе 2021 года. 

Уханов Максим Александрович – руководитель Пензастата 

 

2. О ходе подготовки к проведению Всероссийской переписи 

населения 2020 года на территории Пензенской области.  

Барышева Анна Владимировна – начальник отдела статистки 

населения и здравоохранения Пензастата 

 

3. О плане основных мероприятий Общественного совета на 2022 год. 

Володина Наталья Анатольевна – Председатель Общественного 

совета при Пензастата 

О социально-экономическом положении Пензенской области 

в январе-августе 2021 года 

Заслушав выступление Уханова М.А. о социально-экономическом 

положении Пензенской области в январе-августе 2021 года, решили: 

 - обеспечить информационную открытость и доступность деятельности 

Пензастата с целью укрепления связи с гражданским обществом и   



информирование общественности о развитии региона. Данный материал 

был  передан членам Совета для работы. 

За - 4 чел. 

Против – 0 чел. 

Воздержались – 0 чел. 
 

О ходе подготовки к проведению Всероссийской переписи 

населения 2020 года на территории Пензенской области 

Заслушав выступление Барышевой А.В. о ходе подготовки к проведению 

Всероссийской переписи населения 2020 года на территории Пензенской 

области, решили: 

- рекомендовать довести информацию о деятельности Пензастата по 

подготовки к проведению Всероссийской переписи населения 2020 года 

на территории Пензенской области до общественности.  

За - 4 чел. 
Против – 0 чел. 

Воздержались – 0 чел. 
 

О плане основных мероприятий Общественного совета 

при Пензастата на 2022 год 

Заслушав информацию Володиной Н.А. о функциях, задачах Совета, 

правилах принятия решений Совета, рассмотрев проект Плана работы 

Совета на 2022 год, решили: 

- утвердить План работы Общественного совета при Пензастате на  

2022 год. 

За - 4 чел. 

Против – 0 чел. 
Воздержались – 0 чел. 

 

 

Председатель Совета Н.А. Володина 


